

Medienmitteilung Gemeinderat

10. November 2020

Absage: 1. Adventsanlass auf dem Riedstegplatz und Silvesterapéro

Mit grossem Bedauern müssen die traditionellen Anlässe "1. Advent auf dem Riedstegplatz" vom 29. November 2020 und "Silvesterapéro" vom 31. Dezember 2020 auf Grund der aktuellen Bestimmungen des BAG zur COVID-19-Pandemie abgesagt werden.

Die weihnachtlichen Anlässe hätten wir, besonders in einer solchen Zeit, sehr gerne durchgeführt. Menschenansammlungen und Veranstaltungen von solchen Grössen sind hinsichtlich der angespannten Pandemielage nicht förderlich und die Gesundheit der Bevölkerung hat oberste Priorität. Das Licht am diesjährigen Weihnachtsbaum auf dem Riedstegplatz wird aber dennoch am 1. Advent um 17.00 Uhr eingeschaltet und wir hoffen, dass der Weihnachtsbaum festliche Stimmung ins Dorf bringt. Wir bedanken uns ausserdem bei Elisabeth und Heinz Lanz, welche die diesjährige Christbaumtanne auf dem Riedstegplatz gespendet haben.

Jedes Jahr verteilt die Gemeinde den Besuchern des Silvesterapéros "Uetiker-Sektgläser" mit Logo. Sammler müssen auch in diesem speziellen Jahr nicht auf das Uetiker Sektglas mit der Jahreszahl 2021 verzichten. Alle Einwohnerinnen und Einwohner haben die Möglichkeit ein Glas, solange der Vorrat reicht, vom 21. Dezember 2020 bis am 31. Januar 2021 bei den Einwohnerdiensten im Foyer des Gemeindehauses abzuholen.

Trotz der Coronapandemie wünschen wir allen Uetikerinnen und Uetikern eine schöne Adventszeit und besinnliche Festtage!

Ansprechpersonen für Medien

Urs Mettler, Gemeindepräsident, Tel. 079 703 82 58 oder Reto Linder, Gemeindeschreiber, 044 922 72 01

geht an:

- Medienverteiler
- Gemeindehomepage (www.uetikonamsee.ch/news)
- Behördenmitglieder (Gemeinderat, Schulpflege, Sozialkommission, RPK)
- Kirchgemeinden
- Ortsparteien
- Schulleitungen
- Gemeindeverwaltung